



梅の芽だより

地頭方小学校の3月

<http://jitogatashou.makihagu.net>

ホームページもぜひご覧ください。

読書活動が充実できているのも

ボランティアの皆さんのおかげです。



ありがとうございました

毎年、1, 2年生がお世話になっている「お話し会」が今年度で活動休止となります。

これまで、代々引き継ぎ御協力いただきました保護者・地域の皆様、ありがとうございました。



2025/02/17

こちらは、おひさまブックのみなさんです。
朝の読書の時間に、年7回、読み聞かせに来てくださっています。
ぜひ、ご協力いただける方は、学校までご連絡ください。



地頭方の民話も

全学年が読み聞かせをしていただきました
ボランティアの皆さん、ありがとうございました

3月の行事

3日(月)～7日(金) (特日課4時間 給食なし)

5日(水) 6年生にありがとうを伝える会

学校運営協議会

7日(金) 昔の地頭方の話をしようの会

10日(月) SC来校 キャリアパスポート回収

11日(火) 1, 6年ペア活動

12日(水) 卒業式総練習

5, 6年お弁当 下校14:15

1～4年特日課4時間下校11:45

14日(木) 卒業式に向けての環境整備ボランティア

(コミュニティ・スクール)

17日(月) お弁当の日

1, 6年お別れ遠足

18日(火) 修了式

卒業式準備 5年下校14:10

19日(水) 卒業証書授与式

卒業生・保護者受付8:30

5年生登校8:15～8:30

25日(火) 離任式

8:45登校 9:00開式

令和7年度

始業式・新任式 4月7日(月)

入学式 8日(火)

「わたしとあなたの宝物を 見つける冒険」最終章

学校全体ではこんな宝物ができました！

- ① そうじの時間の静かさは本物です。すごいです。そうじの始まりのチャイムが鳴ると、空気が一変します。さっきまでのがやがやはどこへ？しんと静まり、そうじが始まったことがわかります。
- ② 学年関係なく、関わりが持てるってすてきです。休み時間の多目的ホールはそんな交流の場になっています。
- ③ 自分たちが練習してきた合奏の発表会にチャレンジした2年生と3年生です。聞きに来てくれた1年生、6年生ありがとう！

日本一幸せな学校を目指して、5年生の子供たちが主体となり校長先生と話し合いを行い、学校の約束を見直す活動が始まっています。この取り組みでは、全校児童が学校生活を楽しく安全に、よりよい学校生活を送れるように、自分たちの考えや意見を積極的に出し合い、現行のルールを見つめ直すことを目指しています。子供たちが主体的に考える力を育くとともに、自分たちの日常生活に密接に関わる学校のルールを見直し、改善案を提案することで、最高学年を迎える準備としての一步を踏み出しています。

一日入学では、新しい1年生を迎えてうれしそうなお兄さん、お姉さんの姿がありました。優しく梅ちゃんルームまで案内してくれた子供たちがいます。係でも当番でもないのに、自分から進んで働く姿に感動しました。地頭方小学校は「自分で考え、実行する」を合言葉に教育活動を進めています。この姿からも宝物を見つけました。



卒業式に向かって

合唱を練習中！

感動いっぱいのすてきな

卒業式になりそうです！

歌のボランティアの山崎さんの御指導のもと、どんどん上手になっています！！